

FITCH RATINGS

Nombra a director para Latinoamérica

Fitch informó ayer del nombramiento de Carlos Fiorillo como director general en Latinoamérica, quien toma el puesto de Peter Shaw, al retirarse después de 25 años en la firma.



Carlos Fiorillo encabezó la operación de Fitch Ratings en México, posición que tomó en abril de 2017. Anteriormente, dirigía las operaciones en Colombia, Centroamérica y el Caribe. “Carlos tiene un excelente historial de pensamiento estratégico, operaciones, cumplimiento y crecimiento. Su fuerte habilidad de liderazgo y buen juicio permitirán que Fitch siga consolidando su posición sobresaliente en la región,” dijo Mark Oline, director global del área de Business Relationship Management de la calificadora, a quien Fiorillo reportará directamente.

— De la Redacción